

## Monsieur Patrick ALLEMAND

Conseiller Municipal et Métropolitain Président du Groupe « Un autre Avenir pour Nice » 2 rue de l'Hôtel de Ville 06364 Nice Cedex 4

Nice, le 18 DEC. 2019

Monsieur le Conseiller Municipal,

Je fais suite, par la présente, à votre courrier en date du 3 décembre dernier, par lequel vous appelez mon attention sur l'isolation des dortoirs de nos écoles niçoises, et plus particulièrement sur l'école Nice Flore.

Le groupe scolaire Nice Flore a bénéficié d'une rénovation complète livrée en 2010, avec un objectif d'amélioration des performances énergétiques.

Dans ce contexte, le bâtiment a été traité avec une isolation extérieure et par le remplacement de l'ensemble des menuiseries.

En maternelle, les dortoirs disposent d'ouvertures limitées (type hublot) liées à l'usage des pièces et notamment pour limiter les apports solaires.

De plus, conformément aux engagements de la municipalité, tous les établissements scolaires bénéficieront progressivement de locaux climatisés pour faire face aux épisodes caniculaires (dortoirs pour les maternelles et salles polyvalentes ou réfectoires pour les élémentaires).

Ainsi, au titre de l'exercice budgétaire 2020, ce sont 400 000 € qui sont spécifiquement alloués à ces travaux. Dans ce cadre, les trois dortoirs de la maternelle Nice flore sont prévus d'être équipés d'une climatisation au plus tard au printemps 2020.

Une amélioration supplémentaire est en cours d'étude par la mise en place de brises soleil en façade sud (non installés dans le cadre du projet mais attentes déjà posées).

Concernant le confort d'hiver, aucune difficulté particulière n'est rencontrée sur cet établissement. Les différents relevés de températures effectués les années précédentes étaient conformes aux températures contractuelles (21°C +ou- 1 °C dans les salles de classes). Néanmoins, dans certaines zones de l'école limitées à quelques pièces, un ressenti plus froid est observé. Ainsi, des convecteurs d'appoint ont été mis en place en début de période de chauffe 2019 pour supprimer cette sensation. Un réglage fin de la régulation et des températures de consignes sera opéré lors des prochaines vacances de Noël.

Dans l'attente et demeurant à votre écoute, je vous prie de croire, Monsieur le Conseiller Municipal, à l'assurance de mes sentiments distingués.

Cordialement,

Jean-Marc GIAUME

Adjoint au Maire, délégué à l'Education, à la Restauration scolaire et aux Activités périscolaires

Délégué au Territoire Cœur de Paillon, Conseiller métropolitain Nice Côte d'Azur



## Gérald DE FEO <defeogerald4@gmail.com>

## Discours de ce soir Suggestions

2 messages

Gérald DE FEO <defeogerald4@gmail.com>

19 décembre 2019 à 10:11

À : Patrick ALLEMAND <patrickallemand@gmail.com>, Fouzia Ayoub <fouzia.ayoub@gmail.com>

Patrick,

s'appuyant sur l'objet des statuts de NAC, dont tu trouveras une copie, et puis ce que toi tu n'es pas sectaire tu devrais continuer sur l'optique de l'union de la gauche.

Question à 10 euros, toujours s'appuyant sur l'objet de NAC la main tendue vers les autres listes mais surtout "les militants" progressistes bien que je connaisse la réponse à 99%, quid de dire que le référendum par rapport à l'extension de l'aéroport est une bonne idée? <u>Faire de la politique autrement !!!!</u>

Logique d'union des citoyens au sein de NAC qui a commencé il y a plus de 2 ans.

A+++

## Article 2 : OBJET

L'association a pour but :

- de construire une offre alternative à la gestion locale actuelle en favorisant le développement de la démocratie participative, l'éducation populaire et l'action citoyenne,
- -de favoriser le "vivre ensemble" et la cohésion sociale,
- -de lutter contre toute forme de discrimination, de développer des plateformes citoyennes et de permettre le dialogue avec les forces politiques, syndicales et associatives de la ville de Nice et de la Métropole Nice Côte d'Azur.

Patrick ALLEMAND <patrickallemand@gmail.com> À : Gérald DE FEO <defeogerald4@gmail.com>

20 décembre 2019 à 10:54

m'en parler

[Texte des messages précédents masqué]